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・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。今朝はすっ

かり涼しくなり過ごしやすくなり

ましたが、最近は発熱すると厄介

ですので風邪を引かないように注

意したいと思います。 

本日は、卓話と言うより渋谷  

ロータリー情報委員長によるロータリーを勉強する

セミナーです。渋谷さんよろしくお願い致します。

週報の北ロータリアンの知らない世界ですが、まだ

アンケートをお出しになっていない方が大勢いらし

ゃいますのでご協力お願い致します。今週は石川友

意さんでしたが思い出として、第２３代の会長をさ

れた時の親睦委員長が高森さんでとても斬新な企画

をされ親睦が図れた事だそうです。私もまだ入会前

でしたので詳しいことはわかりませんが、今年の 

テーマは親睦を深めることですので、是非当時の話

を親睦委員会や私に教えて頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

・・幹事報告 ：本田芳久幹事                                            

・佐藤真ガバナーより、｢2020-2021年度地区大会日程のご案内｣ 

日時：令和 3年 4月 18日(日)12：00～18：00 会場：新発田市カルチャーセンター 

・高尾ガバナーエレクトより、｢ガバナー補佐会議のご案内｣ 

日時：10月 24日(土)13：30～15：30   会場：ホテルオークラ新潟 

・丸山健ガバナー補佐より、｢第 4分区Ｉ・Ｍ開催日のお知らせ｣ 

日時：令和 3年 3月 20日(土)13：00～18：00 会場：燕市吉田産業会館大ホール 

・新井妙高ロータリークラブより、クラブ名変更のご挨拶。（旧クラブ名：新井ＲＣ） 

・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より、秋期｢緑の募金｣ご寄付のお願い 

例会日 ２０２０．９．１５ №１５９９ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事： 

「ロータリー情報委員会卓話」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３６名 

◆先々回の出席率：５９名中４３名 72.88％ 

（前年同期 76.67％） 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

9/4 吉田 RC   落合益夫 

9/11 指名委員会 今井克義、大野新吉 

米山忠俊、落合益夫、佐藤義英 

山崎 勲、斎藤 正、渕岡 茂 

石川友意、星野義男、早川瀧雄 

金子太一郎、渋谷義徳、高橋研一 

外山裕一、石黒隆夫、本田芳久 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信 9 月号(閲覧) 

・週報 No.１５９８ 

・佐藤ガバナー公式訪問のご案内 

・文化の秋夜例会のご案内 

・三条市体育文化会館チラシ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」   No.11 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・委員会報告： 親睦活動委員会 梨本文也 委員長                                                      
 

｢文化の秋夜例会｣開催のご案内をさせていただきます。 

日時：10月 6日(火)18：30～  会場：日本料理 魚長 

テーマは石黒会長と検討中ではございますが、皆さまのご参加をよろしくお願いいた

します。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

渕岡  茂 君 今週(金)、クラブ奉仕Ａの皆さん、18：00～炭乃家喜助に集合願います。 

忘れないように!! 

石丸  進 君 佐藤委員長に協力します。 

星野 義男 君 財団に協力します。 

中原 尚彦 君    〃 

齋藤孝之輔 君    〃 

佐藤 秀一 君 本日は久しぶりに３口以上になりました。ありがとうございます。 

吉田 文彦 君 武田委員長に感謝して。お世話になっております！ 

米山 忠俊 君 ボックスに協力。 

武田 恒夫 君 米山に協力。そんな自分をほめてあげたい。 

渋谷 義徳 君 本日は、私のつたない卓話をお聞きいただきありがとうございます。 

卓話の機会をいただき感謝しています。しばらくお付き合いください。 

石黒 隆夫 君 渋谷委員長、本日は卓話ありがとうございます。 

よろしくお願い致します。 

早川 瀧雄 君 渋谷情報委員長の卓話楽しみです。 

金子太一郎 君 渋谷委員長、卓話よろしくお願いします。 

羽賀 一真 君 渋谷義徳さん、本日の卓話を引き受けてくださり、ありがとうございます。 

改めてロータリーの勉強をさせていただきたいと思います。 

佐藤 弘志 君 渋谷さん卓話御苦労様です。 

吉田 文彦 君 渋谷委員長の卓話に感謝して。 

石川 友意 君    〃 

松山 浩仁 君 渋谷さん、本日の卓話楽しみにしています。 

武田 恒夫 君 日曜日のゴルフ、今年初めての大雨で、後半５ホール残して中止。お風呂が天国でした。 

森   宏 君 ４連休に、都内に住む娘が孫を連れて来たいと言いましたが、泣く泣く断りました。 

石川 一昭 君 先週大阪なおみさんが優勝しました。賞金 1億 3千万です。年間 35億を稼ぐそうです。

何に使うんでしょうかネ!!本日の卓話、渋谷会員に感謝して!! 

渕岡  茂 君 宜しく！ 

本田 芳久 君 ＢＯＸに協力を！ 

佐藤 義英 君   〃 

外山 裕一 君   〃 

落合 益夫 君   〃 

中原 尚彦 君   〃 

岡田 大介 君   〃 

１５日現在累計  ４２，０００円 
ロータリー財団 BOX 

１５日現在累計  ２６１，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

１５日現在累計  ４９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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・本 日 の行 事 ： ｢ロータリー情報委員会卓話｣                                  
 

プログラム委員会 羽賀 一真 委員長 
 

私もロータリーに入会して 9 年になりますが、ロータリー用語を全部わかっているわけ

でもなく、まして心得も分かってわけでもないという状態です。入会時にはオリエンテ

ーションがあって皆さんも勉強されたと思いますが、ロータリーの右も左も全く分から

ない時に、全くチンプンカンプンだった方もいるかもしれません。私も含めて中堅ベテ

ランになって改めて、ロータリーの用語や心得を勉強する時間を設けさせていただきま

した。渋谷ロータリー情報委員長からは講師をご快諾いただき、本日、渋谷委員長のもとに勉強させてい

ただきます。よろしくお願いします。 

 

既存会員のための 

「ロータリーミニダイジェスト」 
 

ロータリー情報委員会 渋谷 義徳 委員長 
 

羽賀プログラム委員長から、例会時に新入会員オリエンテーションでの内容を既存会

員のためにも卓話してもらえないかと依頼を受けましたのが、新入会員オリエンテーシ

ョンは一般的には「ロータリーの綱領、ロータリークラブの歴史、国際ロータリーの概要、ロータリーの

活動、所属クラブの活動、ロータリアンの特典と義務、ロータリー用語など」について広範囲にわたって、

一時間程度をかけて説明するのですが、本日は 30 分と限られた時間ですので、“ロータリーミニダイジ

ェスト”として、「これだけは知っておきたい」ロータリーの最も基礎の項目に絞りました。また、会員

のロータリー歴を分類しますと、10年以上の人が 60％、5年以上の人が 82％です。その上、役員理事の

経験者が 30 人もいます。今更ロータリーのオリエンテーションをする必要のない人たちばっかりです。

そこで本日の例会卓話は、説明というよりもクイズ形式でこれまでのロータリーに関する情報の理解度

を確かめてみようと企画しました。皆様の参加を期待しています。 

 

 ロータリーを理解するには、その歴史的発展を承知することが早道であろう思い、少し述べたいと存

じます。 

 

ロータリーとは何か 
◼ ロータリーの定義 

⚫ 最近のロータリーの定義―ロータリーとは？ 【RI提示例】 

「ロータリーは、会員同士の友愛を通じて生涯にわたる友を作り、国や文化を超えて世界の人々と

国際理解を深め友情を育みます。そして、社会の倫理・道徳を高めながら、会員一人ひとりの職

業のスキルやリーダーシップを生かし、地域社会や世界の問題に積極的に取り組みます」 

 

◼ ロータリーの歴史  

1905年 アメリカ合衆国シカゴ市に初のロータリークラブが創立された。 

⚫ ロータリーの創始者  （      ）ほか 3人で設立した。 

⚫ ロータリーの名称起源 クラブは会館を持たず、あちらの事業場、こちらのホテルへと会場を変  

えていき、引っ越しして歩く、回って歩くところから（     ）と名付けた。 

 

ロータリー・徽章の変遷 
初期の頃のロータリーの徽章は、1905年、彫刻家でシカゴ RCの会

員、モンタギュー・ベアがデザインしたシンプルなもので、馬車の

車輪を型どり「文明と運動」を象徴している。はじめは、奉仕を旗

印とした訳ではなかったのでロータリーマークも引っ越しを表現

する「馬車の車輪」をつけた。 
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その後、多くのクラブがこれに少し手を加えて使うようにな

り、1922年にロータリアンの統一的な徽章として正式に採用

された。 
 
 

それを基にして、1923年、24枚の輪歯と 6本のスポークを

あしらった歯車の型をした徽章が制定された。 

奉仕の理念、無我の奉仕が公式標語となり、相互扶助を意

図するギアのマークに変わった。そのギアのマークの中央に

鍵孔のような図形を加えました。これは鍵孔ではなく、心棒

が滑らないような楔穴であり、ギアの回転のエネルギーがこ

のシャフトによって、外へ伝導されるようにロータリーの奉

仕の理想が、ロータリアンの職業を通じ、生活を通じて社会

に影響をおよぼそうという理想と意欲を表現しているもので

あります。 

 

◼ ロータリー活動の昇華  

経営学者のアーサーシェルドンの入会で「こんな仲間の利益ばかり考えている会は永続しない。広く

社会的に有用な団体となる立派な旗印が必要である」と考えられました。 

 

◼ ロータリーの基本理念 
シカゴで破産倒産相次ぐ中にもなお、商売繫盛を続ける商家のあるのに気づき、その秘密は相手の身

になって励むことと見つけ、 

最もよく（    ）する者、最も多く（    ）いられる。の標語を掲げました。 

”He profits most who serves best” 

また、時を同じくしてフランク・コリンズが 

「超我の奉仕」“Service above self”（最初は「無我の奉仕」Service Not Self）を唱え、この二つ

が公式標語となってロータリーは奉仕団体としての性格を明らかにしました。ロータリークラブは

奉仕する団体でなく、奉仕する人々の集まりであるという理念です。 

 

職業奉仕の基本理念  四つのテスト 
職業人としてのロータリアンの心構えを、ロータリーの倫理基準から具体的に記述したものが、 

「ロータリー倫理訓」だとすれば、それをロータリアンのみならず一般の職業人にも理解できるよう

に、簡潔かつ的確にまとめたものが「四つのテスト」 です。 

言行はこれに照らしてから 

１．（    ）か どうか 

２．みんなに（    ）か 

３．（    ）と（    ）を深めるか 

４．みんなの（       ）か どうか 

  

ロータリーの五大奉仕部門 

１．奉仕の第一部門である（   ）奉仕は、本クラブの機能を充実させるために 

２．奉仕の第二部門である（   ）奉仕は、自己の職業上の手腕を社会の問題や 

３．奉仕の第三部門である（   ）奉仕は、クラブの所在地域に居住する人々の 

４．奉仕の第四部門である（   ）奉仕は、他国の人々を助けることを目的とした 

５．奉仕の第五部門である（   ）奉仕は、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトへの 

参加および交換プログラムを通じ 

 

自身の理解度を確かめるうえで（   ）の文字を埋めてみてください。 

 

紙面の都合で、ロータリーの歴史的発展の解説にとどまりますが、主なロータリー用語の解説は、またの

機会におくらせてもらいたく存じます。 
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岡田大介 ６６歳 
お名前と年齢、家族構成（ペット含む）について教えてください。 

今回の引きこもり生活で発見したこと、どう過ごしていたかなど教えてください。 

観劇、読書、競馬、麻雀、飲食店巡り（笑） 

趣味はお持ちですか？どのくらいはまっているのでしょう？ 

野球観戦（ＭＬＢ，ＮＰＢ）応援は阪神タイガース。 

旅行（国内は全県）（世界三大カジノ他）。 

新婚の長男夫婦と半同居、３人家族かな？ 

三蜜を避け、静かに過ごしておりました。 

ロータリーに入ったきっかけと一番の思い出は？ 

脱北しないで、末永くよろしくお願いします。 

あるコンペの最終ホールで前の組の人にスプーンで打ったボールをぶつけてしまいました。 

同組で回っていた梨木紅梅ビルさんのご子息の真慈さんの右太ももに当たったのです。 

最後に北ロータリーメンバーへ向けたメッセージをどうぞ 

「北ロータリアンの知らない世界」 

Ｎｏ.１０ 

思い出は数知れず。 

・・・その日の夜には、私の入会は決まっていました。 

ホールアウトしてカートの後ろでスコアをつけていたのですが、うずくまったまま動きません。

1、2分でしょうか。私にはそれ以上に感じられたのですが・・中略・・ 

同組の小林満さん、佐藤義英さん、梨木建夫さん、さらにはゴルフ場の支配人までも

北ロータリーの方々だったのです。 
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行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附・巻 

 

記帳受付 ６日(火) 三条北 RC 三条ロイヤルホテル 

１５日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター 

１６日(金) 吉 田 RC 燕市吉田産業会館 （10：00～15：00） 

１９日(月) 三条南 RC 三条信用金庫本店 

２７日(火) 分 水 RC 大栄信用組合本店 1F（11：00～14：00） 

２９日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

地区予定 １０月 ６日 地区大会記念親睦ゴルフ大会 日本海カントリークラブ 

２０２１年  ３月１３日 高尾年度ＰＥＴＳ ANAクラウンプラザホテル 

  ４月１８日 地区大会 新発田市カルチャーセンター 

５月２２日 地区研修・協議会 ANAクラウンプラザホテル 

日 月 火 水 木 金 土 

    1 2 3 
     三条東 RC 吉田 RC   

     ｢会員卓話｣ 

田村一幸会員 

燕 RC休会  

加茂 RC｢創立 60周

年に向けて｣ 

熊倉平次会員 

通常例会  

4 5 6 7 8 9 10 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC  

  ｢第一例会｣ 

 

｢文化の秋夜例会｣ 

会場・魚長 

開会点鐘・18：30 

会員卓話 

石倉政雄会員 

｢会員卓話｣ 

関根龍一会員 

燕 RC｢外部卓話｣ 

加茂 RC｢会員卓話｣ 

佐藤康夫会員 

｢会員卓話｣ 

平松ユキヱ会員 

 

11 12 13 14 15 16 17 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC   

｢米山月間｣ 

米山記念奨学生 

アイナさん 

｢佐藤真ガバナー 

公式訪問｣ 

｢米山月間｣ 

地区米山記念奨

学委員様 

｢米山月間｣ 

燕 RC｢内部卓話｣ 

阿部貴之君  

加茂 RC｢夜例会｣ 

夜例会  

18 19 20 21 22 23 24 
  三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC    
  ｢ランチ例会｣ 

於 三条ものづくり学校 

｢第 1回 

クラブ戦略会議｣ 

石黒隆夫会長 

｢外部卓話｣ 

三条しただ郷ｸﾘﾆｯｸ

院長 池田敬一様 

｢会員卓話｣ 

大竹賢一会員 

燕 RC｢SDGs勉強会｣ 

加茂 RC｢米山月間｣  

休会 

25 26 27 28 29 30 31  
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC   
｢会員卓話｣ 

杉井 旬会員 

｢米山月間｣ 

米山記念奨学生 

ゴンボ,ソロンゴさん 

｢会員卓話｣ 

小林吾郎会員 

休会 

燕 RC｢SDGs勉強会｣ 

加茂 RC｢会員卓話｣ 

石附孝子会員 

｢会員卓話｣ 

井上重孝会員 

10 月 


